

Psychiatrische Institutsambulanz im Ambulanzzentrum Zwiefalten

Informationen | Angebote | Kontakt



Termine nach Anmeldung

über unser Sekretariat Telefon 07373 10-3456

Ihr Weg zu uns

Sie können sich entweder direkt an die Ambulanz wenden oder sich von Ihrem behandelnden Arzt überweisen lassen. Die Behandlungskosten übernimmt die Krankenkasse.

Anschrift

ZfP Südwürttemberg
Ambulanzzentrum Zwiefalten
Hauptstr. 15 | 88529 Zwiefalten
Telefon 07373 10-3456 | Fax 07373 10-3451

Ärztliche Leitung

Dr. med. Hubertus Friederich
hubertus.friederich@zfp-zentrum.de
Telefon 07373 10-3200

Wenn Sie uns in Notfällen außerhalb unserer Öffnungszeiten nicht erreichen, wenden Sie sich bitte an die Infozentrale des ZfP Südwürttemberg in Zwiefalten: Telefon 07373 100.

XXX/Stand: Juni 2018



zfp information



Ambulante Behandlung vor Ort

Psychiatrische Erkrankungen sind heutzutage weit verbreitet, lassen sich jedoch gut behandeln. Dafür ist nicht immer ein Klinikaufenthalt erforderlich. Durch die ambulante Behandlung in einer Psychiatrischen Ambulanz kann häufig ein stationärer Aufenthalt vermieden oder verkürzt werden.

Für den erfolgreichen Verlauf der Behandlung ist eine frühzeitige Diagnose entscheidend. Auch die längerfristige Begleitung und Behandlung bei schwerem Krankheitsverlauf sind wichtige Aufgaben der Ambulanz. Zentrale Ziele sind dabei die Integration ins Lebensumfeld und eine Verbesserung der Lebensqualität.

Für eine umfassende Behandlung arbeiten wir eng mit niedergelassenen Ärzten aller Fachrichtungen, Psychotherapeuten, Kooperationskliniken sowie sozialen Diensten und Einrichtungen zusammen.

Wen behandeln wir?

Wir behandeln Erwachsene mit psychischen Störungen, die wegen Schwere, Art und Dauer ihrer Erkrankungen auf die speziellen Angebote der Ambulanz angewiesen sind. In der Hauptsache sind dies Depressionen, Persönlichkeits- und Verhaltensstörungen, Psychosen, Suchterkrankungen, Intelligenz- und Entwicklungsstörungen, alterspsychiatrische Erkrankungen sowie Überforderungs- und Erschöpfungszustände.

Wer sind wir?

Die Behandlung erfolgt durch ein multiprofessionelles Team bestehend aus verschiedenen Berufsgruppen mit medizinischen und therapeutisch-psychiatrischen Erfahrungen.

Wie sieht unser Behandlungskonzept aus?

- Diagnostik und Therapieplanung
- ärztliche psychiatrisch-psychotherapeutische Behandlung
- stützende Gesprächstherapie und -gruppe durch die Pflege
- aufsuchende Hilfe
- neurologische Funktionsdiagnostik
- 100-Tage-Programm bei Suchterkrankungen
- vor- und nachstationäre Versorgung
- Angehörigenberatung
- Verordnung von Soziotherapie

